

Les faces cachées

de Aymeric DUPARC
et de Jonathan GARNACHE



Il était une fois sur la planète Onii une fée qui protégeait une forêt. Celle-ci abritait un grand château qui était habité par un roi veuf et une princesse du nom de Maya.

Celle-ci était une fille très spéciale: elle avait des cheveux blancs, des yeux roses et une peau métissée.

Au château, on disait souvent "si Maya est reine, ce château héritera de sa splendeur".

Quand le roi entendait ces paroles, il était en colère et jaloux de sa propre fille.

Un jour, le roi se maria avec une sorcière en cachette, sans en informer sa fille.

Elle était plutôt laide mais avait des habits de bonne qualité. On sentait dans son regard qu'elle était menteuse et capricieuse. La princesse se méfiait d'elle et de son père: ils complotaient sûrement quelque chose.

Ce soir-là, on toqua à la fenêtre de la princesse. Maya était perdue dans ses pensées, et n'entendit pas. Mais elle fut interrompue par un autre bruit et ce qu'elle vit la surprit: c'était une fée! Celle-ci ouvrit la fenêtre avec une formule magique.

"Bon...Bonj...jour Ma...Ma...Maya"! gémissait faiblement la créature magique. "Ne vous inquiétez pas, je vais vous aider. Asseyez-vous et buvez ce mélange d'herbes médicinales", cria la princesse essayant d'aider la fée.

"Ne t'inquiète pas, je n'en ai plus pour longtemps. Avant de mourir, je voudrais que tu hérites de mes pouvoirs. Je comprendrais que tu dise non ..." dit la fée à Maya.

"J'accepte" s'écria la petite fille.

Maya vit la fée vivre ses derniers instants avant de tomber dans un sommeil de chagrin et de larmes salées. Le jour des obsèques de la créature magique, tout le royaume était là, même l'amoureux secret de la princesse qui était le géant.

Un jour plus tard, le roi et sa femme parlèrent ensemble de la princesse. "Je pense que votre fille a des pouvoirs magiques; il faut se débarrasser d'elle." dit la sorcière au roi. A son tour, le roi dit à sa femme: "Ma femme, je crois que tu as raison. Cette idiote de Maya pourra te détrôner et moi aussi. J'ai

une idée: empoisonnons-là, comme ça nous ne seront pas responsables de sa mort. Nous lui aurons donné le poison certes, mais c'est elle qui l'aura bu. Je compte sur toi ma sorcière!" ajouta le roi.

"Tu es malin!" répondit la scélérate. Dans son atelier, elle créa une peluche parlante magique et un poison quelle mettrait dans une boisson le lendemain. Le lendemain, la princesse essaya ses nouveaux pouvoirs avec le géant son amant. Elle l'avait choisi car il était empli de sagesse et d'intelligence mais aussi par amour. Ils jouèrent ensemble jusqu'à midi et rentrèrent tous les deux au royaume. La princesse dit au revoir au géant et monta dans sa chambre. Elle vit un verre rempli d'eau sur sa table de chevet, quelle but par la suite. Malheureusement, il était empoisonné et c'est ainsi qu'elle mourut! Le géant, qui n'était pas tout à fait rentré, vit la princesse dormir. Il se dit que c'était étrange. Il vit un papier sur lequel était écrit: "Je serais peut être morte mais si vous lisez ce message, je pense que c'est le roi et la reine qui m'ont tuée".

Le géant, furieux, tua la reine et le roi en les écrasant.

Alors, le géant s'empoisonna à son tour pour aller rejoindre la princesse. Auparavant, il dit au revoir à la forêt en laissant les cadavres de la sorcière et du roi à terre.

Le géant revit ainsi la princesse et ils vécurent heureux unis dans la mort...Fin/The end.